

miércoles 27 de marzo de 2024

El Ayuntamiento de La Laguna presenta sus presupuestos a las asociaciones y colectivos vecinales del municipio

El próximo 3 de abril se iniciará una ronda de encuentros por diferentes centros ciudadanos para exponer las principales líneas de inversión de las cuentas del Consistorio para 2024



La Concejalía de Hacienda y Servicios Económicos del Ayuntamiento de La Laguna presentará sus presupuestos generales para el ejercicio 2024 a las distintas entidades asociaciones y colectivos vecinales del municipio. La Corporación local ha programado una serie de encuentros que se desarrollarán a lo largo del mes de abril, en distintos centros ciudadanos y otros locales de entidades sociales, aunque continúa trabajando para fijar nuevas reuniones.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, recordó que estas cuentas del Consistorio entraron en vigor el pasado 4 de marzo, tras su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia de Santa Cruz de Tenerife y la ratificación previa por parte del pleno del Ayuntamiento.

Por su parte, la concejala lagunera de Hacienda, Paqui Rivero, avanzó que el primer encuentro se desarrollará el próximo miércoles, 3 de abril, a partir de las 18:30 horas, con la Asociación Vecinal Las Tres Calles en el Centro Ciudadano de Tejina. Esta cita, al igual que el resto de las fechas ya confirmadas, será abierta para cualquier otra persona del entorno que desee asistir de manera particular. La propia edil será la encargada de exponer las principales líneas de inversión y los proyectos más destacados para este año.

La agenda de reuniones del Ayuntamiento continuará el 5 de abril, con la Asociación Vecinal Valle de Las Mercedes; el 9 de abril, con las asociaciones de San Jerónimo de Taco y Octubre 1953 de San Luis Gonzaga; el 17 de abril, con la A.A.V.V. Princesa Iballa; el 19 de abril, con entidades de Barrio Nuevo; y el 26 de abril, con las asociaciones de vecinos de San Diego y Ruala.

El Ayuntamiento de La Laguna contará este año con unas cuentas generales cifradas en 216.717.720,82 euros, siendo el presupuesto consolidado de más de 240 millones de euros, incluyendo la empresa pública Muvisa, Gerencia de Urbanismo y los organismos autónomos de Deportes y Actividades Musicales.

Destaca la inversión en áreas como Bienestar Social (25,1 millones de euros), Obras e Infraestructuras (25,3 millones de euros), Servicios Municipales (38,5 millones) o Vivienda (7,2 millones de euros).

